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EASY TO INSTALL
COMPLETE GATE 
HARDWARE KIT 
EVERYTHING YOU NEED TO BUILD A 
SAG-FREE WOODEN GATE. 
(Lumber not included).

FACILE À INSTALLER
TROUSSE COMPLÈTE 
DE FERRURES POUR 
PORTILLON
TOUT CE QU’IL VOUS FAUT POUR 
CONSTRUIRE UN PORTILLON EN BOIS 
QUI NE S’AFFAISSERA PAS. 
(Bois non compris).
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Made in China / Fabriqué en Chine
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EASY TO INSTALL
COMPLETE GATE HARDWARE KIT 
EVERYTHING YOU NEED TO BUILD A SAG-FREE WOODEN GATE. (Lumber not included).

FACILE À INSTALLER
TROUSSE COMPLÈTE DE FERRURES POUR PORTILLON
TOUT CE QU’IL VOUS FAUT POUR CONSTRUIRE UN PORTILLON EN BOIS QUI 
NE S’AFFAISSERA PAS. (Bois non compris).

KIT INCLUDES / ENSEMBLE COMPREND - Screws Included • Les vis sont fournies 

5 6 7

Note: Illustration shown with aluminum pyramid post caps and
ACW54 cast aluminum 15" square insert. These are not included

but are available from your Nuvo Iron™ dealer.

Remarque : L’illustration représente des capuchons en aluminium 
de forme pyramidale et un insert carré de 15 po en aluminium coulé 

ACW54 qui ne sont pas fournis avec la trousse. Ils sont toutefois 
disponibles chez tout détaillant NUVO IRON MC.
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Nuvo IronTM, its advertising agency and delegates have made every effort to ensure the accuracy of all measurements and other details 
in these instructions and we anticipate no problems to arise. However,we cannot be responsible for errors beyond that effort. Therefore, 
always double-check details before beginning your project. Nuvo IronTM, its advertising agency and delegates shall not be held 
responsible for injury, damage or any other loss, however caused, resulting from the information contained in these instructions.
Nuvo IronMC, son agence de publicité et ses représentants ont fait les efforts nécessaires pour assurer l’exactitude des mesures et 
autres détails énoncés dans ces consignes, et nous ne prévoyons aucun problème. Cependant, nous ne pouvons être tenus 
responsables des erreurs indépendantes de ces efforts déployés. Vous devez donc vérifier de nouveau les détails avant de commencer 
votre projet. Nuvo IronMC, son agence de publicité et ses représentants ne peuvent être tenus responsables des blessures, dégâts 
matériels ou autres pertes liés aux renseignements énoncés dans ces consignes, peu importe la cause.
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